



PUBG Corp. ha estado luchando constantemente contra los hackers en su juego. En esta ocasión, fueron detenidos 15 hackers en China.

Los hackers vendían en la red programas para ejecutar trampas en el videojuego. Pero lo peor del caso, es que los programas que vendían tienen escondido software malicioso para robar los datos de los usuarios.

«*Estas personas han sido arrestadas por desarrollar programas de hackeo y venderlos*», dice PUBG en un comunicado. El grupo de hackers se enfrenta a una multa de alrededor de 5 millones de dólares.

La policía a cargo de la detención asegura que está investigando a otros sospechosos relacionados con dicha actividad. PUBG, por su parte, está colaborando con las autoridades para eliminar todo tipo de software malicioso que pueda estar en PUBG.